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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Der Oberbürgermeister führt seit Anfang des Jahres Gespräche mit dem Landessportbund, der an 
einem Erwerb des ehemaligen Terassenrestaurants „Minsk“ interessiert ist. Der LSB möchte dieses 
stadtprägende Gebäude am Brauhausberg sanieren und als Kita betreiben.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wie ist der Stand seiner Gespräche mit dem Landesssportbund zum Erwerb des ehemaligen 
Terassenrestaurants „Minsk“?

    gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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